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Ata da 45ª (quadragésima quinta) Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Tangará da 
Serra, Estado de Mato Grosso, 1º Exercício da 10ª Legislatura Municipal. Aos 05 (cinco) 
dias do mês de dezembro do ano de 2017 (dois mil e dezessete), realizou-se na Câmara 
Municipal de Tangará da Serra, Estado de Mato Grosso, a sua 45ª (quadragésima 
quinta) Sessão Ordinária, no Plenário Vereador Daniel Lopes da Silva, destinado às 
reuniões deste Legislativo Municipal. Às 14h, devidamente assistido pela Assessoria 
Jurídica da Câmara Municipal, assumiu a presidência dos trabalhos o Vereador Hélio da 
Nazaré, Presidente da Câmara Municipal, terminando por formar a Mesa com os 
vereadores: Claudinho Frare, Niltinho do Lanche e Professor Sebastian, 
respectivamente Vice-Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. Neste momento, em 
conformidade com o que dispõe o Artigo 157 do Regimento Interno da Câmara 
Municipal, o Senhor Presidente solicitou ao Senhor Secretário que fizesse a chamada 
dos Senhores Vereadores para a Sessão Ordinária. Procedida à verificação de 
presença, constatou-se mais as seguintes: Carlinho da Esmeralda, Dona Neide, Fábio 
Brito, Maurizan Godói, Professor Vagner, Rogério Silva, Ronaldo Quintão, Sandra 
Garcia, Wilson Verta e Zedeca. Havendo número legal, sob a proteção de Deus o 
Senhor Presidente declarou abertos os trabalhos e convidou o Vereador Professor 
Sebastian para proceder a leitura de um trecho bíblico. Sequencialmente, de acordo com 
o Artigo 158 do Regimento Interno desta Casa, determinou ao Senhor Secretário que 
procedesse a leitura da Ata da Sessão Ordinária anterior. O Vereador Niltinho do 
Lanche, em conformidade com o Parágrafo 5º do Artigo 159, requereu verbalmente a 
dispensa da leitura da referida Ata. O Senhor Presidente colocou o requerimento em 
votação, sendo este aprovado por 12 (doze) votos favoráveis e nenhuma manifestação 
contrária. Sequencialmente o Senhor Presidente colocou o conteúdo da ata em votação, 
sendo este aprovado por 11 (onze) votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária. 
Ato contínuo o Senhor Presidente solicitou ao Senhor Secretário que fizesse a leitura 
das matérias constantes no expediente, conforme segue: PROJETO DE LEI 
COMPLEMENTAR Nº 23/2017, de autoria do Executivo Municipal, que dispõe sobre 
alteração da redação do artigo 309 da Lei Complementar nº 022 de 18/12/1996. 
(Regime de Urgência Simples). O Senhor Presidente consultou o Plenário sobre a 
tramitação do referido Projeto de Lei, sendo aprovada a tramitação em Regime de 
Urgência Simples, por 11 (onze) votos favoráveis e 01 (um) voto contrário. PROJETO 
DE LEI Nº 179/2017, de autoria do Executivo Municipal, que abre crédito especial no 
valor de R$266.196,24, destinados a custear despesas da Secretaria Municipal de 
Saúde e dá outras providencias. (Regime de Urgência Especial). O Senhor Presidente 
consultou o Plenário sobre a tramitação do referido Projeto de Lei, sendo aprovada a 
tramitação em Regime de Urgência Especial, por 11 (onze) votos favoráveis e 01 (um) 
voto contrário. PROJETO DE LEI Nº 182/2017, de autoria do Executivo Municipal, que 
abre crédito suplementar no valor de R$130.560,00, destinados a custear despesas da 
Secretaria Municipal de Infraestrutura e dá outras providencias. (Regime de Urgência 
Especial). O Senhor Presidente consultou o Plenário sobre a tramitação do referido 
Projeto de Lei, sendo aprovada a tramitação em Regime de Urgência Especial, por 10 
(dez) votos favoráveis e 02 (dois) votos contrários. PROJETO DE LEI Nº 183/2017, de 
autoria do Executivo Municipal, que abre crédito suplementar no valor de R$400.000,00, 
destinados a custear despesas da Secretaria Municipal de Infraestrutura e dá outras 
providencias. (Regime de Urgência Especial). O Senhor Presidente consultou o 
Plenário sobre a tramitação do referido Projeto de Lei, sendo aprovada a tramitação em 
Regime de Urgência Especial, por 10 (dez) votos favoráveis e 02 (dois) votos contrários. 
PROJETO DE LEI Nº 184/2017, de autoria do Executivo Municipal, que abre crédito 
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especial no valor de R$487.500,00, destinados a custear despesas da Secretaria 
Municipal de Infraestrutura e dá outras providencias. (Regime de Urgência Especial). O 
Senhor Presidente consultou o Plenário sobre a tramitação do referido Projeto de Lei, 
sendo aprovada a tramitação em Regime de Urgência Especial, por 07 (sete) votos 
favoráveis e 02 (dois) votos contrários. PROJETO DE LEI Nº 185/2017, de autoria do 
Executivo Municipal, que reestima receita corrente de 2017 e projeta receita corrente e 
de capital para os exercícios 2018 a 2021 alterada pela Lei 4.826 de 22/08/2017 e altera 
os anexos da Lei 4.888/2017 – PLANO PLURIANUAL – PPA e dá outras providencias. 
(Regime de Urgência Especial). O Senhor Presidente consultou o Plenário sobre a 
tramitação do referido Projeto de Lei, sendo aprovada a tramitação em Regime de 
Urgência Especial, por 11 (onze) votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária. 
Ofício nº 693/GP/2017, oriundo do Executivo Municipal, que encaminha balancetes 
financeiros e orçamentários realtivos ao mês de outubro de 2017. Ofício nº 
695/GP/2017, oriundo do Executivo Municipal que contranotifica a Câmara Municipal a 
respeito da Revisão Geral Anual. Ofício nº 696/GP/2017, oriundo do Executivo Municipal 
em atendimento ao Requerimento nº 183/2017, de autoria do Vereador Maurizan Godoi. 
Ofício nº 700/GP/2017, oriundo do Executivo Municipal, que solicita a substituição de 
paginas no Projeto de Lei nº 111/2017. Ofício nº 188/2017-AATAL/PGM, oriundo da 
Assessoria de Apoio Técnico Administrativo e Legislativo que encaminha a essa Casa 2 
vias das Leis Ordinárias nº 4880 e 4881. Ofício nº 189/2017-AATAL/PGM, oriundo da 
Assessoria de Apoio Técnico Administrativo e Legislativo que encaminha a essa Casa 2 
vias das do Decreto nº 384/2017. Ofício nº 190/2017-AATAL/PGM, oriundo da 
Assessoria de Apoio Técnico Administrativo e Legislativo que encaminha a essa Casa 2 
vias das Leis Ordinárias nº 4882 e do Decreto nº 406/2017. Ofício nº 191/2017-
AATAL/PGM, oriundo da Assessoria de Apoio Técnico Administrativo e Legislativo que 
encaminha a essa Casa 2 vias das Leis Ordinárias nº 4877 e 4.879/2017 e do Decreto nº 
403/2017. Ofício nº 193/2017-AATAL/PGM, oriundo da Assessoria de Apoio Técnico 
Administrativo e Legislativo que encaminha a essa Casa 2 vias da Lei Complementar 
225/2017. Oficio nº 349/DL/SAD/2017, oriundo do Departamento de Licitação da 
Prefeitura Municipal de Tangará da Serra que informa a reabertura do certame licitatório 
Pregão Presencial nº 65/2017, dia 04 de dezembro, às 8h, cujo objeto é aquisição de 
conjunto semafórico, a serem instalados em vários pontos do Município de Tangará da 
Serra. Oficio nº 350/DL/SAD/2017, oriundo do Departamento de Licitação da Prefeitura 
Municipal de Tangará da Serra que informa a reabertura do certame licitatório Pregão 
Presencial nº 075/2017, dia 05 de dezembro, às 8h, cujo objeto é a aquisição de 
lubrificantes e filtros, para atendimento da frota de veículos deste município. Oficio nº 
351/DL/SAD/2017, oriundo do Departamento de Licitação da Prefeitura Municipal de 
Tangará da Serra que informa a reabertura do certame licitatório Pregão Presencial nº 
076/2017, dia 07 de dezembro, às 8h, cujo objeto é a contratação de empresa 
especializada em agentes de degradação, preparo do terreno, plantio das mudas, 
controle fitossanitário, cerceamento das Apps e placas indicatórias da obra para o 
Município de Tangará da Serra. Ofício nº 109/2017/SAMAE-CPL, oriundo do Serviço 
Autônomo Municipal de Água e Esgoto que informa a abertura de Concorrência nº 
002/2017/SAMAE, às 8h do dia 27 de dezembro de 2017, cujo objeto é a contratação de 
empresa para execução de reservatório metálico apoiado com capacidade de 
armazenamento de 3 milhões de litros, no município de Tangará da Serra. Ofício nº 
111/2017/SAMAE-CPL, oriundo do Serviço Autônomo Municipal de Água e Esgoto que 
informa a abertura do Pregão nº 39/2017/SAMAE, às 8h do dia 07 de dezembro de 
2017, cujo objeto é a contratação de horas de máquinas de caminhão limpa fossa para 
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prestação de serviços de captação, transporte e despejo de efluentes líquidos, oriundos 
do desentupimento de poços de visita, desarenadores e rede de esgotamento sanitário. 
Ofício nº 113/2017/SAMAE-CPL, oriundo do SAMAE, que informa a esta casa que às 8h 
do dia 18 de dezembro de 2017, realizar-se-á abertura de certame licitatório na 
modalidade pregão presencial nº 40/2017SAMAE, cujo objeto é a aquisição de materiais 
elétricos para a manutenção elétrica nas unidades de abastecimento de água do 
SAMAE de Tangará da Serra – MT. Ofício nº 2095/2017/GS/SINFRA, oriundo da 
Secretaria de Estado de Infraestrutura e Logística em atendimento a Indicação nº 
451/2017, de autoria do Vereador Niltinho do Lanche. Ofício 4/2017, oriundo da 
Associação dos Pequenos Produtores da Agrovila Três do Assentamento Antonio 
Conselheiro que solicita que seja feita a manutenção na serra que dá acesso à agrovila 
3. PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 03/2017, de autoria do Vereador Wilson 
Verta que acresce dispositivos na Lei Complementar nº 06/64 e dá outras providências. 
(Regime de Urgência Simples). O Senhor Presidente consultou o Plenário sobre a 
tramitação do referido Projeto de Lei Complementar, sendo aprovada a tramitação em 
Regime de Urgência Simples, por 11 (onze) votos favoráveis e nenhuma manifestação 
contrária. Requerimento nº 196/2017, de autoria do Vereador Ronaldo Quintão, que 
requer ao Executivo Municipal informações detalhadas sobre a regularização fundiária 
dos distritos deste Município. Requerimento nº 197/2017, de autoria do Vereador 
Professor Sebastian, que requer ao Executivo Municipal documentos e informações a 
respeito da criação do Conselho Municipal de Igualdade Racial. Requerimento nº 
198/2017, de autoria do Vereador Claudinho Frare, que requer ao Executivo Municipal 
informações referentes ao aluguel do prédio da prefeitura. Requerimento nº 199/2017, 
de autoria do Vereador Claudinho Frare, que requer ao Executivo Municipal informações 
referentes à demanda de Ações Judiciais movidas em desfavor do município de 2013 a 
2017. Requerimento nº 200/2017, de autoria do Vereador Claudinho Frare, que requer 
ao Executivo Municipal informações referentes ao projeto de captação de água do Rio 
Sepotuba. Indicação nº 1335/2017, de autoria do Vereador Wilson Verta, que reitera os 
termos da Indicação nº 520/2017 de 25/04/2017 que indicou ao Executivo Municipal, 
colocação de iluminação pública nas faixas de pedestres, neste município. Indicação nº 
1336/2017, de autoria do Vereador Wilson Verta, que indica ao Executivo Municipal que 
providencie a instalação de um numero emergencial a Guarda Municipal, neste 
município. Indicação nº 1337/2017, de autoria do Vereador Wilson Verta que indica ao 
Executivo Municipal que providencie o asfaltamento da estrada da Comunidade São 
José, neste município. Indicação nº 1338/2017, de autoria do Vereador Wilson Verta que 
indica ao Executivo Municipal que providencie o recapeamento e/ou lama asfáltica da 
Rua 36-A Bairro Jardim Califórnia, neste município. Indicação nº 1339/2017, de autoria 
da Vereadora Dona Neide, que indica ao Executivo Municipal que providencie a 
recuperação do asfalto na Avenida Tancredo de Almeida Neves próximo a Vila Olímpica. 
Indicação nº 1340/2017, de autoria da Vereadora Dona Neide, que indica ao Executivo 
Municipal que providencie reparo na iluminação e instalação de super-postes da Lions 
Internacional na rotatória que dá acesso aos frigoríficos. Indicação nº 1341/2017, de 
autoria da Vereadora Dona Neide, que indica ao Executivo Municipal a limpeza nos 
terrenos e que seus responsáveis seja notificado para providencia das calçadas nas 
laterais das ruas 34, 36 e 38 do Bairro Jardim Barcelona e Califórnia. Indicação nº 
1342/2017, de autoria do Vereador Niltinho do Lanche, que indica ao Executivo 
Municipal para que providencie a poda das arvores na Rua 04, fundos da antiga 
assistência social, no Bairro Jardim Shangrilá. Indicação nº 1343/2017, de autoria do 
Vereador Niltinho do Lanche, que indica ao Executivo Municipal, para que providencie a 
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poda das arvores do salão comunitário do Bairro Jardim Shangrilá. Indicação nº 
1344/2017, de autoria do Vereador Niltinho do Lanche, que indica ao Executivo 
Municipal para que faça a manutenção da rede elétrica de iluminação publica na Rua 04, 
fundos da antiga assistência social, no Bairro Jardim Shangrilá. Indicação nº 1345/2017, 
de autoria da Vereadora Sandra Garcia, que indica ao Executivo Municipal a 
necessidade de pintar o muro e também a calçada SINFRA - Secretaria de Infra 
Estrutura do Município. Indicação nº 1346/2017, de autoria da Vereadora Sandra Garcia, 
que indica ao Executivo Municipal a necessidade de se refazer a Rua 52 de chão no 
Bairro Monte Líbano que está desfeita pelas intempéries da natureza precisando ser 
concertada o mais rápido possível. Indicação nº 1347/2017, de autoria do Vereador 
Sandra Garcia, que indica ao Executivo Municipal a necessidade de manutenção ou 
troca do ar condicionado que não está refrigerando o ambiente (recepção) da Clínica da 
Família, localizada na Avenida Tancredo Neves. Indicação nº 1348/2017, de autoria do 
Vereador Carlinho da Esmeralda, que indica ao Executivo Municipal redutor de 
velocidade tipo “quebra molas” na Rua Jose Ismael do Nascimento em frente o nº 4034, 
no Bairro Jardim Vitoria neste município. Indicação nº 1349/2017, de autoria do Vereador 
Carlinho da Esmeralda, que indica ao Executivo Municipal redutor de velocidade tipo 
“quebra molas” na Rua Jose Ismael do Nascimento em frente o nº 3993 no Bairro Jardim 
Vitoria, neste município. Indicação nº 1350/2017, de autoria do Vereador Carlinho da 
Esmeralda, que indica ao Executivo Municipal redutor de velocidade tipo “quebra molas” 
na Rua 5 em frente o nº 2177 W no Bairro Vila Esmeralda neste município. Indicação nº 
1351/2017, de autoria do Vereador Carlinho da Esmeralda, que indica ao Executivo 
Municipal redutor de velocidade tipo “quebra molas” na Rua 3  em frente o número 2176 
W  no Bairro Jardim Esmeralda neste município. Indicação nº 1352/2017, de autoria do 
Vereador Niltinho do Lanche, que indica ao Executivo Municipal para que faça a 
construção de um sarjetão, na Rua 18 esquina com Rua 31, no Bairro Jardim San 
Rafael, para o escoamento correto da água. Indicação nº 1353/2017, de autoria do 
Vereador Maurizan Godói, que indica ao Executivo Municipal a possibilidade de um 
trabalho de recapeamento no asfalto, na Avenida Brasil, sentido anel viário. Indicação nº 
1354/2017, de autoria do Vereador Maurizan Godói, que indica ao Executivo Municipal 
por meio do órgão competente, a possibilidade de Instalar Iluminação Pública na Rua 32 
no Jardim Tarumã, em frente ao Gallego Diversões. Indicação nº 1355/2017, de autoria 
do Vereador Maurizan Godói, que indica ao Executivo Municipal a necessidade de 
realizar um estudo regional para implantação de uma das academias da terceira idade 
para atender os bairros: Jardim dos Ipês, Vila Nazaré, Jardim São Luiz e Alto da Boa 
Vista. Indicação nº 1356/2017, de autoria do Vereador Professor Sebastian, que indica a 
todos os Deputados Federais, que rejeitem Projeto de Lei Nº 7180/2014 que pretende 
alterar a LDB (Lei de Diretrizes de Base da Educação). Indicação nº 1357/2017, de 
autoria do Vereador Professor Sebastian, que indica ao Executivo Municipal, que 
intensifique campanha sobre o vírus HPV neste município. Indicação nº 1358/2017, de 
autoria do Vereador Professor Sebastian, que reitera os termos da Indicação nº 
515/2015 que indicou ao Executivo Municipal e Executivo Estadual que envidem 
esforços na promoção de Políticas Públicas em prol da Igualdade Racial. Indicação nº 
1359/2017, de autoria do Vereador Professor Sebastian, que reitera os termos da 
Indicação nº 351/2015 que indicou ao Executivo Municipal que apresente dados, 
cronograma e metas sobre Políticas Públicas para a População Negra em Tangará da 
Serra e que divulgue campanhas do Ministério da Saúde sobre a População Negra. 
Indicação nº 1360/2017, de autoria do Vereador Rogério Silva, que indica ao Executivo 
Municipal a limpeza das Ruas Biquinha e 07 (sete), no Balneário Biquinha II. Indicação 
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nº 1361/2017, de autoria do Vereador Niltinho do Lanche, que indica ao Executivo 
Municipal a instalação de um braço de luz e lâmpada na Rua 32 esquina com a Rua 19, 
no Bairro Jardim Califórnia. Indicação nº 1362/2017, de autoria do Vereador Claudinho 
Frare, que indica ao Executivo Federal Presidente da Republica Michel Temer, que faça 
um projeto de lei que proíba qualquer político de usar hospitais particulares, tendo os 
mesmos que usar somente os hospitais públicos e encaminhe aos órgãos responsáveis 
pela aprovação. Indicação nº 1363/2017, de autoria do Vereador Claudinho Frare, que 
indica ao Executivo Municipal através da secretaria competente, que seja feita a obra de 
cobertura na quadra poliesportiva da Escola Centro Municipal de Ensino Ernesto Che 
Guevara localizada no Assentamento Antônio Conselheiro. Indicação nº 1364/2017, de 
autoria do Vereador Claudinho Frare, que indica ao Executivo Municipal, que proceda a 
contratação de empresa especializada para fins de mensurar a qualidade do asfalto das 
ruas de Tangará da Serra-MT. Finda a leitura das matérias constantes na Ordem do Dia, 
se manifestou o Vereador Fábio Brito requerendo a inclusão de uma indicação de sua 
autoria no pequeno expediente, com o seguinte teor: “Indica ao Poder Executivo 
Municipal que faça a abertura das Ruas 7a, 9a, 44, 46, 48 que fazem divisa com a 
Chácara Do Mituo.”. Sequencialmente se manifestou o Vereador Carlinho da Esmeralda, 
requerendo a inclusão de uma indicação de sua autoria no pequeno expediente, com o 
seguinte teor: “Indica ao Executivo Municipal o patrolamento e castalhamento da 
Agrovila 19.”. Ato contínuo se manifestou o Vereador Hélio da Nazaré requerendo a 
inclusão de uma indicação de sua autoria no pequeno expediente, com o seguinte teor: 
“Indica ao Executivo Municipal a necessidade de manutenção da Serra que dá acesso a 
Agrovila 3 no Assentamento Antônio Conselheiro.”. Esgotadas as matérias do 
expediente e não havendo manifestação contrária dos Senhores Edis, o Senhor 
Presidente as declarou tacitamente aprovadas por unanimidade de votos. Ato contínuo o 
Senhor Presidente, em observância ao disposto no Artigo 163, do Regimento Interno da 
Casa, determinou ao Secretário que procedesse a chamada dos Vereadores inscritos 
para uso da tribuna na Palavra Livre, ocasião em que fizeram uso da palavra na tribuna 
respectivamente os vereadores: Dona Neide, Hélio da Nazaré, Professor Sebastian, 
Sandra Garcia, Zedeca, Claudinho Frare, Maurizan Godói, Carlinho da Esmeralda, Fábio 
Brito, Professor Vagner, Niltinho do Lanche, Ronaldo Quintão, Rogério Silva, Wilson 
Verta. Sequencialmente o Senhor Presidente declarou encerrado o expediente e nos 
termos do Artigo 147 do Regimento Interno da Casa declarou suspensa a Sessão por 15 
(quinze) minutos. Decorrido o intervalo, o Senhor Presidente em conformidade com o 
que dispõe o Artigo 165 do Regimento Interno da Casa, usando das atribuições que lhe 
são conferidas por Lei, solicitou que se fizesse a verificação de presença dos Senhores 
Edis, para o início da Ordem do Dia. Confirmado o número de vereadores presentes e 
havendo quorum, o Senhor Presidente requereu que os Projetos de Lei nº 179, 182, 183 
e 184/2017 fossem apreciados em bloco. Sequencialmente o Senhor Presidente 
solicitou ao Senhor Secretário que fizesse a leitura das matérias constantes na Ordem 
do Dia, conforme segue: PROJETO DE LEI Nº 179/2017, de autoria do Executivo 
Municipal, que abre crédito especial no valor de R$266.196,24, destinados a custear 
despesas da Secretaria Municipal de Saúde e dá outras providencias. (Discussão 
Única). PROJETO DE LEI Nº 182/2017, de autoria do Executivo Municipal, que abre 
crédito suplementar no valor de R$130.560,00, destinados a custear despesas da 
Secretaria Municipal de Infraestrutura e dá outras providencias. (Discussão Única). 
PROJETO DE LEI Nº 183/2017, de autoria do Executivo Municipal, que abre crédito 
suplementar no valor de R$400.000,00, destinados a custear despesas da Secretaria 
Municipal de Infraestrutura e dá outras providencias. (Discussão Única). PROJETO DE 
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LEI Nº 184/2017, de autoria do Executivo Municipal, que abre crédito especial no valor 
de R$487.500,00, destinados a custear despesas da Secretaria Municipal de 
Infraestrutura e dá outras providencias. (Discussão Única). Os Projetos de Lei nº 179, 
182, 183 e 184/2017 passaram pelas análises das Comissões Permanentes, que 
exararam pareceres favoráveis. O Senhor Presidente colocou os pareceres em 
discussão e posterior votação, sendo o parecer da Comissão de Legislação, Justiça, 
Redação Final e Eficácia Legislativa referente ao Projeto de Lei nº 179/2017 aprovado 
por unanimidade de votos; o parecer da Comissão de Saúde, Assistência Social, 
Cidadania e Direitos Humanos referente ao Projeto de Lei nº 179/2017, aprovado por 10 
(dez) votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária; o parecer da Comissão de 
Finanças e Orçamentos aprovado por 10 (dez) votos contrários e nenhuma 
manifestação contrária; o parecer da Comissão de Legislação, Justiça, Redação Final e 
Eficácia Legislativa referente ao Projeto de Lei 182/2017 foi aprovado por 11 (onze) 
votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária; o parecer da Comissão de Finanças 
e Orçamentos aprovado por 12 (doze) votos favoráveis e nenhuma manifestação 
contrária; o parecer da Comissão de Legislação, Justiça, Redação Final e Eficácia 
Legislativa referente ao Projeto de Lei 183/2017, foi aprovado por 09 (nove) votos 
favoráveis e nenhuma manifestação contrária, o parecer da Comissão de Finanças e 
Orçamentos referente ao Projeto de Lei nº 183/2017 aprovado por 11 (onze) votos 
favoráveis e nenhuma manifestação contrária e o parecer da Comissão de Legislação, 
Justiça, Redação Final e Eficácia Legislativa referente ao Projeto de Lei nº 184/2017 
aprovado por unanimidade de votos e o parecer da Comissão de Finanças e 
Orçamentos referente ao Projeto de Lei nº 184/2017 aprovado por 10 (dez) votos 
favoráveis e nenhuma manifestação contrária. Sequencialmente o Senhor Presidente 
colocou os Projetos de Lei nº 179, 182, 183 e 184/2017 em discussão, ocasião em que 
se manifestou o Vereador Wilson Verta que comentando o Projeto de Lei nº 179/2017 
trata de uma abertura de crédito especial para o recebimento de recursos do Governo 
Federal para reforma e ampliação do CTA/SAE, disse que os recursos do Governo 
Federal são de duzentos e cinquenta mil reais enquanto que o município terá de arcar 
com uma contrapartida de dezesseis mil reais. O Edil disse que a contaminação com o 
vírus HIV está crescendo. O Edil disse que a equipe do CTA/SAE é muito boa. O Edil 
disse que após aprovação dos projetos para a Secretaria Municipal de Infraestrutura, 
terá a responsabilidade de atender as demandas do município. Disse que a qualidade do 
asfalto precisa ser revista. Sequencialmente se manifestou o Vereador Professor 
Vagner, que comentando o Projeto de Lei nº 179/2017 explicou que se trata de abertura 
de crédito especial possibilitando o recebimento de duzentos e cinquenta mil reais do 
Governo Federal para reforma e ampliação do CTA/SAE. Disse que o Projeto de Lei nº 
182/2017 trata de abertura de crédito suplementar no valor de cento e trinta mil 
quinhentos e sessenta reais para Secretaria Municipal de Infraestrutura, para a 
aquisição de uma retroescavadeira. O Edil disse que o projeto reduz das dotações para 
esgotamento sanitário, telecomunicações, serviço de água, e extensão e melhoramento 
da rede de iluminação pública. Disse que o Projeto de Lei nº 183/2017 trata de uma 
suplementação para aquisição de materiais para a realização dos serviços de tapa 
buracpos nas vias públicas. O Edil conclamou ao Poder Executivo Municipal que realize 
serviços de tapa buracos bem feitos, e disse que os serviços devem ser feitos na época 
seca, citou como exemplo a rua na lateral do shopping center que foi concertada três 
vezes nos últimos meses. Disse que os serviços de tapa buracos em tempo de chuva 
“vai tudo pelo ralo”. Comentando Projeto de Lei nº 184/2017, explicou que se trata de 
uma abertura de crédito especial para a aquisição de uma escavadeira hidráulica. O Edil 
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disse que os parlamentares que destinam recursos por meio de convênios e emendas 
devem ser destacadas, Disse que o Deputado Federal Adilton Sachetti ligou para 
perguntar se os recursos do convênio já estava depositado para o município. O Edil 
disse que o Deputado Federal Adilton Sachetti tem a intenção de ajudar o município, 
porém disse que os recursos que conseguiu por meio de emendas ainda não foram 
gastos. Sequencialmente se manifestou o Vereador Fábio Brito dizendo que o Projeto de 
Lei nº 184/2017 trata da aquisição de uma escavadeira hidráulica, coisa que há muito 
tem falado, disse que a aquisição de bens é investimentos enquanto que custeio das 
ações não é investimento. O Edil disse que a inércia da administração, que não cumpre 
os prazos de execução dos projetos, faz com que o dinheiro dos convênios voltem. O 
Edil disse que por vaidade o Prefeito não aceita emendas parlamentares dos deputados 
de outros grupos políticos. O Edil disse que os serviços de tapa buracos feitos no 
município são de péssima qualidade. O Edil disse que o chefe do Poder Executivo 
Municipal costuma culpar aqueles que fiscalizam pelos problemas. O Edil disse que no 
Projeto de Lei nº 183/2017 não diz que o município trocará de material pois o que tem 
sido utilizado até então é de péssima qualidade. Sequencialmente o Senhor Presidente 
colocou os Projetos de Lei nº 179, 182, 183 e 184/2017 em votação, sendo o Projeto de 
Lei nº 172/2017 aprovado por 12 (doze) votos favoráveis e nenhuma manifestação 
contrária; o Projeto de Lei nº 182/2017 aprovado por 11 (onze) votos favoráveis e 
nenhuma manifestação contrária, o Projeto de Lei nº 183/2017 aprovado por 08 (oito) 
votos favoráveis e 04 (quatro) votos contrários e o Projeto de Lei nº 184/2017 aprovado 
por unanimidade de votos. PROJETO DE LEI Nº 185/2017, de autoria do Executivo 
Municipal, que reestima receita corrente de 2017 e projeta receita corrente e de capital 
para os exercícios 2018 a 2021 alterada pela Lei 4.826 de 22/08/2017 e altera os anexos 
da Lei 4.888/2017 – PLANO PLURIANUAL – PPA e dá outras providencias. (Discussão 
Única). O referido Projeto de Lei passou pela análise das Comissões Permanentes, que 
exararam pareceres favoráveis. O Senhor Presidente colocou os pareceres em 
discussão e posterior votação, sendo o parecer da Comissão de Legislação, Justiça, 
Redação Final e Eficácia Legislativa referente ao Projeto de Lei nº 185/2017 aprovado 
por unanimidade de votos; o parecer da Comissão de Saúde, Assistência Social, 
Cidadania e Direitos Humanos referente ao Projeto de Lei nº 185/2017 aprovado por09 
(nove) votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária; e o parecer da Comissão de 
Finanças e Orçamentos referente ao Projeto de Lei nº 185/2017 aprovado por 12 (doze) 
votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária. Sequencialmente o Senhor 
Presidente colocou o Projeto de Lei nº 185/2017 em discussão, ocasião em que se 
manifestou o Vereador Professor Vagner dizendo que não é benefício para o município 
de Tangará da Serra receber os recursos dos loteadores para construir o reservatório de 
água. Disse que outros bairros precisam de reservatórios. Disse que o município 
receberá um milhão, duzentos e cinquenta mil reais de empresas loteadores para a 
construção de um reservatório de água no Bairro Valência. Disse que torce para que a 
licitação dê certo, que é melhor que o município receba os recursos ao invés de ter de 
custear toda a obra com recursos próprios. O Edil disse que a obra do reservatório já 
deveria ter sido concluída, que outros bairros também necessitam de investimentos no 
sistema de abastecimento de água. Sequencialmente o Senhor Presidente colocou o 
Projeto de Lei nº 185/2017, sendo este aprovado por 11 (onze) votos favoráveis e 
nenhuma manifestação contrária. PROJETO DE LEI Nº 175/2017, de autoria do 
Executivo Municipal, que abre crédito suplementar no valor de R$ 670.680,00, 
destinados a custear despesas do Serviço Autônomo Municipal de Água e Esgoto – 
SAMAE e dá outras providencias. (Discussão única). O referido Projeto de Lei passou 
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pela análise das Comissões Permanentes, que exararam pareceres favoráveis. O 
Senhor Presidente colocou os pareceres em discussão e posterior votação, sendo o 
parecer da Comissão de Legislação, Justiça, Redação Final e Eficácia Legislativa 
aprovado por 12 (doze) votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária e o parecer 
da Comissão de Finanças e Orçamentos aprovado por 10 (dez) votos favoráveis e 
nenhuma manifestação contrária. Sequencialmente se manifestou o Vereador Professor 
Vagner dizendo que pesquisa e lê os projetos. Disse que iria levantar se as justificavas 
de projetos anteriores não constam a motivação desta mesma proposição. Disse que a 
Câmara Municipal aprovou recentemente suplementações para a dotação destinada a 
Sistema de Esgotamento Sanitário – Bacia Araputanga e neste projeto estão reduzindo 
de outra dotação. O Edil disse que só o SAMAE no segundo semestre suplementou 
mais que três secretarias juntas. Disse que parte dos recursos suplementados no 
Projeto de Lei nº 175/2017 será destinados a coleta seletiva. O Edil indagou porque o 
Distrito de São Joaquim não está tendo o serviço de coleta seletiva. O Edil disse que a 
Câmara Municipal aprovou um projeto para reparos no reservatório dos Distritos de 
Progresso e São Joaquim, disse que as melhorias não foram feitas. Disse que a 
“casinha” do SAMAE no Distrito do Progresso deveria ser destina ao funcionamento dos 
Correios. Sequencialmente se manifestou o Vereador Fábio Brito dizendo que o serviço 
do SAMAE é falho, que recebe diversas reclamações por falta de água, que os canos 
quebram nas ruas jorrando água potável. Disse que a autarquia arrecada muito, que as 
receitas aumentam ano a ano por mérito do contribuinte. Disse que o Diretor do SAMAE 
está com os bens bloqueados. Disse que o superávit na arrecadação é usado em 
custeio ao invés de serem realizados investimentos. Sequencialmente o Senhor 
Presidente colocou o Projeto de Lei nº 175/2017 em votação, sendo este aprovado por 
09 (nove) votos favoráveis e 03 (três) votos contrários. PROJETO DE LEI Nº 162/2017, 
de autoria do Executivo Municipal, que autoriza o Poder Executivo Municipal a firmar 
termo de convênio de cooperação mútua com a Fundação Nova Chance – FUNAC, por 
intermédio da Secretaria de Estado de Justiça e Direitos Humanos – SEJUDH-MT e dá 
outras providencias. (Discussão Única). O referido Projeto de Lei passou pela análise 
das Comissões Permanentes, que exararam pareceres favoráveis. O Senhor Presidente 
colocou os pareceres em discussão e posterior votação, sendo os pareceres da 
Comissão de Legislação, Justiça, Redação Final e Eficácia Legislativa aprovado por 09 
(nove) votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária, o parecer da Comissão de 
Saúde, Assistência Social, Cidadania e Direitos Humanos aprovado por unanimidade de 
votos e o parecer da Comissão de Finanças e Orçamentos aprovado por 11 (onze) votos 
favoráveis e nenhuma manifestação contrária. Ato contínuo se manifestou o Vereador 
Professor Sebastian requerendo vista ao Projeto de Lei nº 162/2017, pelo prazo de 07 
(sete) dias. O Senhor Presidente colocou o pedido de vista ao Projeto de Lei nº 
162/2017 em votação, sendo este aprovado por 08 (oito) votos favoráveis e 05 (cinco) 
votos contrários. PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 2/2017, de autoria do Vereador 
Professor Sebastian, que altera dispositivos do Regimento Interno da Câmara Municipal 
e dá outras providências. (Discussão única). Sequencialmente o Senhor Presidente 
colocou o Projeto de Resolução nº 02/2017 em discussão, ocasião em que se 
manifestou o Vereador Professor Sebastian, explicando que a sua intenção como autor 
do projeto é resolver questões práticas envolvendo o sistema eletrônico do plenário que 
tem ocorrido nas sessões e que não tem disciplina no regimento interno. O Edil disse 
que se o projeto for rejeitado e o regimento interno não for alterado, as discussões 
acerca de parlamentares que não tenham se inscrito para uso da palavra na tribuna e 
reivindicam a faculdade posteriormente devem cessar. O Edil solicitou vista ao Projeto 
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de Resolução nº 2/2017 pelo prazo de 30 (trinta) dias. Sequencialmente se manifestou o 
Vereador Niltinho do Lanche, que comentando o Projeto de Resolução nº 2/2017, que 
considerou o investimento feito pela Câmara Municipal para a aquisição do painel 
eletrônico e se declarou contrário a aprovação do referido Projeto de Lei. 
Sequencialmente se manifestou em aparte o Vereador Rogério Silva dizendo que o 
painel eletrônico é importante e parlamentos pelo Brasil utilizam o equipamento. O Edil 
disse que é favorável ao pedido de vista de trinta dias. Sequencialmente o Senhor 
Presidente colocou o pedido de vista feito pelo Vereador Professor Sebastian, sendo 
este aprovado por 11 (onze) votos favoráveis e 02 (dois) votos contrários. Nada mais 
havendo a tratar, às 18h17min do dia 05 (cinco) dias do mês de dezembro de 2017, o 
Senhor Presidente deu por encerrada a presente Sessão da qual se lavrou esta Ata, que 
permanecerá à disposição dos Senhores Vereadores para verificação e que será 
discutida e votada. 
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